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経済と地域社会の発展月間
米山月間

2016-2017年度 RI会長
ジョンF・ジャーム

人類に奉仕する
ロータリー

2016-2017年度国際ロータリー・テーマ

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル4F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

http://www.obihirominami-rc.com
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三浦　静子

水戸部公平

後原　昌一

宮本　建治

小林　佳奈

遠藤　嗣延

大玉　公輝

明口　隆光

10
2016 October

■2500地区2016年　8月

　平均出席率 80､3％

■帯広5RCクラブ出席率 　8月
帯　広ＲＣ

帯広北ＲＣ

帯広南ＲＣ

82.6％

76.0％

88.7％

帯広東ＲＣ

帯広西ＲＣ

75.2％

77.2％

10月17日 　26,000円　　累計 　367,000円

8月平均出席率　88.7％

第1159回例会

 

例会
案内

月曜日　広尾RC：日高信金広尾支店２F（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

Weekly  Report

会長
方針 ロータリーの今を楽しみ・積極的に参加しよう

2016.10.17

Weekly  Report

■会長挨拶　　　　　　　　　　　小川芳勝　会長

■メークアップは欠席した当日の前後14日以内　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します

■委員会報告

■ニコニコ

徳井裕昭　会長選考委員長
　10 月 24 日に開催いたします
佐藤和年直前会長、小川会長、水戸部
幹事、出村エレクト、徳井の 5名で
12 月の年次総会に向けて淡々と遂行
させていただきます。

遠藤嗣延　広報クラブ会報副委員長
　帯広南クラブのホームページが新
しくなっておりますぜひご覧ください。

■プログラム

　今月は米山月間となっています。私もちょうど
ロータリー入会 20年となり、特に無理な多額な寄付
もせずこつこつと毎年 1万円づつの積み重ねが今回
20 万円となります。皆さん、そして新しい会員の皆さん
の米山記念奨学委員会にご理解宜しくお願い敦します。
又今週末の土日北見での地区大会参加の皆さん、特に新しい会
員の皆さん大いに親睦交流で楽しんで下さい、私も今までほと
んどの地区大会参加してきました、そしてそこでいい仲間との
絆ができてきて仕事にも人生にも役だっています。たまにはお
酒で失敗したこともありますが、それも人生かと思います。
～まあ～お酒で失敗したのは私だけでした。
　今日は何の日、貯蓄の日とカラオケ文化の日・1994 年平成
6年のこの日に制定されました。
　最後にいっものちはやぶる、「天つ風・雲の通い路・吹き閉
じよ・乙女の姿・しばしとどめん」この意味は、殿方たちが舞
姫の乙女を天女に見たてて少しでも長くそばに居てほしく歌っ
た一句のようです。

　　　　　　　　　中野尊仁会員
　岩城　茂樹会員：誕生祝いありが
とう御座居ます。いよいよ老人の仲
間入りですが、ますます元気になり
たいですねニコニコしながら生活し
たいですね。
　岩原　道直会員：車椅子生活の母を念願のお墓
参りに連れて行く事が出来ました。“おもてなし
日本一”で有名な加賀屋ホテルに泊まることがで
き満足です。また、結婚祝いもありがとうござい
ました。
　進藤　直哉会員：結婚記念日祝いありがとうご
ざいます。
　竹部　義弘会員：先日のマージャン大会で優勝
しましたニコニコです。
　後原　昌一会員：結婚祝いありがとうございま
す。これを励みに一年間頑張ります。
　佐伯　大輔会員：結婚祝いありがとうございま
す15周年となりました。
　澤田　智治会員：結婚記念日のお祝いを頂き、
ありがとうございます。20年が経過しました。
　小森　豊弘会員：この度は結婚・誕生祝いをい
ただきありがとうございました。
結婚12年、年齢は42歳になりました。また新しく
年をかさねられた事に感謝です。

■会務報告　　　　阿部公夫　副幹事
（１）2016－17年度地区大会開催の
　　　ご案内
　　　日　時　10月21日（金）～22日（土）
第1日目　記念親睦ゴルフ大会

第2日目　受付登録　

　　　　 本会議　

　　　　 (昼食)

　　　　 大会記念大懇親会

（２）帯広南ＲＣ、10月24日（月）31日（月）の
　　　例会は、休会と致します。

　　

 8：30～

 8：30～

 9：00～18：00

12：00～13：00

18：30～20：00

北見カントリークラブ

北見市民会館

　　　ホテルベルクラシック北見

ホームページが新しくなりました

http://www.obihirominami-rc.com
南ロータリークラブのホームページが新しくなりました

■米山奨学生

崔　楊様

委員会報告
会長選考委員会　徳井
10 月 24 日に開催いたします
佐藤、小川、水戸部、出村、24 日までに自選、多選
連絡下さい 12 月の年次総会に向けて淡々と遂行させていただきます

遠藤副委員長広報クラブ会報委員会
帯広南クラブのホームページが新しくなっておりますぜひご覧ください

ニコニコ　中野会員

プログラム　
高橋禎　米山記念奨学委員長
皆様の寄付で運営されておりますこの事業は日本でしかない事業です
皆様の寄付をお願いします

崔楊様
日本に来る時の話をします 3年前中国から日本へ
飛行機が出発してからずっと泣いていました
その時は家から離れて新しい国へ行くことが
初めてでしたからです

なぜ私は日本に来てしまったのだろう考えて
ずっと思っています
だんだん慣れたら考えも変わりました
3年経ちましたどんどん強くなっています日本語も
だんだん良くなってきました
奨学生として半年が過ぎました
私の生活は楽になりました皆さんわたしにありが
とうございました
日本の文化と日本の生活深く理解できました
例会に参加するとき
日本人と中国人の間に誤解があると思います
日本人の
これからも頑張りたいと思います
　　さがしに宜しくお願いします有難うございました

高橋　禎　米山記念奨学委員長
　皆様の寄付で運営されております
この事業は日本でしかない事業です
皆様の寄付をお願いします。

崔　楊様
　日本に来る時の話をします。
3年前中国から日本に来る日は飛行機に乗ること
も初めてで安い渡航費のため乗り換えが必要で、
私は飛行機が出発してからずっと泣いていました。
東京に到着し乗り換えが必要ですが場所が全然わ
からない空港の人に説明されても理解できずその
時は泣きながら母に電話していました。
そして千歳行きの飛行機に乗ることができずその
日は一晩空港にいました。次の日私は千歳に到着
し千歳から列車で帯広に来ました。
その時はなぜ私は日本に来てしまったのだろうす
ぐにでも帰りたいとずっと思っていました。
3年経ち考えも変わりました。今は奨学生として
半年が過ぎ生活は大変助かりました。
例会に参加し日本の文化と生活を深く理解できま
した。
日本人と中国人の間に誤解があると思います。
これからも頑張りたいと思います。これからも宜
しくお願いします。有難うございました。


